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バラマキでけしからん、でも貰う？ 2008/12/03 06:52 

  

定額給付金は約８割が「ばらまき」と批判 

  
 平成20年度第2次補正予算案の目玉として麻生太郎政権が打ち出した定額給付金は、世論調査では「景気対策として

適切ではない」との回答が全体の76.9％に達し、「適切」と評価したのは18.3％に過ぎなかった。 

  
 政策評価でも「『ばらまき』政策で好ましくない」が78.7％に上り、厳しい評価となった。中低所得者の税負担を相

対的に軽減する「定額減税」の実施を求めていた公明党支持層でも、56.1％が「好ましくない」と答えた。 

  
 一方、支給世帯の所得基準をめぐり、麻生首相が当初、「全所帯」と明言したものの閣内から異論が出て、最終決定

まで迷走したことに関しては、「適切ではない」が72.5％に達した。所得制限では「全国民に配布すべきだ」（4

7.8％）と、「配布すべきではない」（48.5％）が拮抗（きっこう）した。 

  
 年齢別では、男性の40、50代、女性の20～40代で「『ばらまき』政策で好ましくない」が８割を超えた。支持政党別

では、民主支持層で87.3％が「好ましくない」としたほか、自民支持層でも67.4％が批判的だった。定額給付金の給付

が決まれば受け取るとの回答は88.3％だった 

http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/081201/stt0812012135002-n1.htm 
  

 
新宿サザンテラスのクリスマスイルミネーション 
  
質問  

景気対策として配布の方針が決まった「定額給付金」について、次に挙げる考えは当てはまると思うか 

 

１【景気対策の方法として適切】 

・思う 18.3％ ・思わない 76.9％ ・わからない、どちらとも言えない 4.8％ 
２【いわゆる「ばらまき」政策で好ましくない】 

・思う 78.7％ ・思わない 17.3％ ・わからない、どちらとも言えない 4.0％ 
３【制限をつけず全国民に配布すべきだ】 

・思う 47.8％ ・思わない 48.5％ ・わからない、どちらとも言えない 3.7％ 
４【麻生政権の配布の規準の決め方は適切】 

・思う 18.2％ ・思わない 72.5％ ・わからない、どちらとも言えない 9.3％ 
５【配布が来年春以降になるとすれば遅すぎる】 

・思う 56.5％ ・思わない 31.7％ ・わからない、どちらとも言えない 11.8％ 

６【給付が決まれば受け取ろうと思う】 

・思う 88.3％ ・思わない 7.6％ ・わからない、どちらも言えない  4.1％ 
  
■産経FNN合同世論調査の方法 調査エリアごとの性別・年齢構成に合わせ、電話番号を無作為に発生させるRDD（ラン

ダム・デジット・ダイヤリング）方式で電話をかけ、算出した回答数が得られるまで調査を行った。調査対象は全国の

成年男女1000人。 
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タグ： 定額給付金  バラマキ  批判  民意  世論調査  ダブルスタンダード   

白紙撤回したら反対した80％は 

  
  

評価するのか？ 

  
麻生内閣が打ち出した「定額給付金」についての世論調査の記事とその部分のアンケート結果ですが、私は首をかしげ

てしまいました。テレビのニュース番組などでコメンテイターがネガティブな意見を繰り返した結果でしょうか、政策

としての「定額給付金」はほぼ否定されていますね。 

  
 景気対策としては適切でない、バラマキで好ましくないという意見が80％近いのですからこれは「民意」なんでしょ

う。しかし、話がぐっと身近になって、給付が決まれば受け取るという人が90％近いというのは、どう理解したらよい

のでしょう。政策としては間違っているが、くれるというなら貰う、という事でしょうか。  
  
 テレビのコメンテイターは「定額給付金」は景気対策としては過去の例もあるから効果は薄い、だから「止めるべき

で別の方法を考えるべきだ」と言うべきです。これに従えば、国民は「定額給付金」反対を叫ぶべきです。あるいは、

私は反対だから「仮に実施されても受け取りを拒否する」というなら筋は通ってます。共産党が政党助成金に反対し、

受け取りを拒否してますが、これはこれで筋が通っていて立派だと思います。  
  
 では麻生内閣が「私はよかれと思って検討したが、国民に否定されてまで何が何でもやるとまでは言っていない。白

紙撤回する」とコメントしたらどうなるのでしょうか。肯定的だった20％弱の人は「撤回するな！」と叫ぶでしょう

が、反対した約80％の人は「よく言った、発言を支持する」と本当に評価するのでしょうか？。  
  
  

拉致問題の解決は僅か3.3%! 

  
  
 この主の世論調査はサンプル数が1000人前後と少ないのですが、仮に10.000人規模で、回答者の年齢別、職業別、地

域別、年収別の詳細が明らかにされると、もう少しつっこんだ分析が出来るのですが、正直、民意のダブルスタンダー

ドには私自身が判らなくなっています。福島香織記者のブログにアンケート全文が掲載されてますが、麻生政権に最も

期待する政策のなかで、北朝鮮政策と答えたのは僅かに3.3％しかありません。 

   
 麻生政権に「拉致問題の解決」を訴えたのはたったの3.3％！。う～ん、正直いってかなり落ち込みました。これが

民意なら「拉致被害者の救出」は絶望的かも知れません。 
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2008/12/03 08:28Commented by 湯煙の中の一杯 さん 

おはようございます 

 
 拉致被害者の救出を麻生氏に求めるのは、私も期待していません。というのは、もとも

と選挙対策総理の側面が強く、現在は景気・失業対策のために予算編成はするべきだと

思いますが、そのほかは選挙に向けて余計なことはしないで欲しいと思ってるからです。 

 
 拉致被害者の救出は急がねばならないからこそ、どうも「自由と繁栄の弧」主張以外で

すと、外交面でもいまいち冴えが見えない麻生氏に任せられないという気がするのです。 
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 ちなみに私は給付金受け取り拒否します。何かの足しになるわけではないのですが、私

の家族の分だけでも国庫に残そうというせせこましい感覚です。  

2008/12/03 08:50Commented by 花うさぎ さん 

To 湯煙の中の一杯さん おはようございます。 
 
> 拉致被害者の救出は急がねばならないからこそ、どうも「自由と繁栄の弧」主張以外

ですと、外交面でもいまいち冴えが見えない麻生氏に任せられないという気がするので

す。 

 
確かに政権維持が優先すると普段の歯切れの良さはどこへいったという印象ですね。 

 
>ちなみに私は給付金受け取り拒否します。何かの足しになるわけではないのですが、

私の家族の分だけでも国庫に残そうというせせこましい感覚です。 

 
いや、この際考え直しました。受け取って家族会、救う会、特定失踪者、その他の保守系

団体に寄付するキャンペーンを広げてはどうでしょうか？。  

 

2008/12/03 08:52Commented by 花うさぎ さん 

・追記１ 

 
ＴＶ調査検証シリーズ第３弾 (水間政憲) 2008-12-03 00:20:42 
 
西川京子先生を囲む会が、都内で開催され鳩山邦夫総務大臣、舛添厚労大臣、森法務

大臣、伊吹元財務大臣、笹山総務会長など政府・自民党の要人が多数駆けつけてまし

た。当然、戸井田厚労大臣政務官も列席してました。 

 
そこでのチットした話題は、ブログのコメント数の限度が１９９９件だとわかったことです。

戸井田議員から説明された議員も、各番組が取り上げるか否か興味津々でした。各テレ

ビ局の社長も、現場が投稿数を不正操作しないか、心掛けていて下さい。 

 
それでは、第３弾は、テレ朝の中でも少しまともな【ビートたけしのテレビタックル】の「ご意

見・ご感想」へ投稿して見て下さい。様々な意見もあるでしょうが、「国籍法改悪反対」を投

稿した方だけ、『丸坊主日記』の「継続はちからなり！」に、必ず投稿確認報告を書き込ん

で下さい。 

 
各テレビ局の番組のプロデューサーの皆さん、テレビの電波は国民の財産であり、総務

省の許認可を受け、年間電波管理費として数百万円から数千万円の格安な価格で使用

させて頂いていることを、肝に銘じて取り上げるか否かを判断して下さい。自由に広めて

下さい。  

 
投稿先Ｄ１：テレ朝の【ビートたけしのテレビタックル】  

http://wws.tv-asahi.co.jp/apps/free_bbs/post_article.php?board_id=393 
投稿先Ｄ２：『丸坊主日記』の「継続はちからなり！」  

http://blog.goo.ne.jp/toidahimeji/e/76b195783611c3c98d80cce09db020f
7#trackback-list  

 

2008/12/03 09:05Commented by 八丁堀 さん 

おはようございます。 

 
ＴＢさせていただきました。宜しくお願いします。 

 
 
湯煙の中の一杯 さん  

 
＞ちなみに私は給付金受け取り拒否します。何かの足しになるわけではないのですが、

私の家族の分だけでも国庫に残そうというせせこましい感覚です。  

 
気持ちはよくわかります。 
しかし、私は有難く頂戴させていただきます。 
この給付金は名目上、景気対策費です。 
我が家はこのお金で地元の商店で給付額分、必要な物を買おうと思っています。  
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2008/12/03 09:38Commented by 湯煙の中の一杯 さん 

To 八丁堀さん  
 
>気持ちはよくわかります。 
>しかし、私は有難く頂戴させていただきます。 
>この給付金は名目上、景気対策費です。 
>我が家はこのお金で地元の商店で給付額分、必要な物を買おうと思っています。 
 
なるほど、それは良いですね。私は貰ったら貯蓄してしまいそうなんです。それでは意味

無いですものね。  

 

2008/12/03 09:38Commented by 相模 さん 

昔習ったケインズの有効需要の考え方からすれば、消費は景気回復の一助になると思い

ます。但しこれはある程度の期間、続けなければ効果は乏しい。 

 
竹下内閣が全市町村に1億円渡して好きに使えといいましたが、あの時の検証はどうだ

ったのでしょう。 
私は麻生さんをかろうじて支持しますが、役人の言いなりながら緻密さが足りない。バカ

になった役人の信頼もそろそろお止めになったら如何かと思います。 

 
なお、私はこのお金を頂戴し、八丁堀さんの仰るとおり消費に回します。貯金や借金返済

に回しては意味がありませんから。  

 

2008/12/03 09:44Commented by さくらの こころ さん 

花うさぎさん、 

 
>正直、民意のダブルスタンダードには私自身が判らなくなっています。 
 「マスコミが言ってる＝皆が言ってる」と勘違いして空気を大切にしているか、単にマスコ

ミの垂れ流しに洗脳され政策批判をするが、これは個人の信条や核（コア）に従った行動

ではないのでしょうね。 
 だから、実際自分の身に拘わる受け取るか受け取らないの選択では、受け取るという意

思表示ができてしまう。ダブルスタンダードというよりも、信条や核があるのか？っと心配

しています。 

 
 拉致問題の解決が３．３％…。絶句です。  

 

2008/12/03 10:02Commented by 花うさぎ さん 

To 八丁堀さん おはようござます。 
 
はあ～伊勢神宮参拝にもケチをつけてきましたか？。 

 
>我が家はこのお金で地元の商店で給付額分、必要な物を買おうと思っています。 
 
それが政権の狙いです。地元商店街というのが良いですね(^^)。  

 

2008/12/03 10:06Commented by 花うさぎ さん 

To seelischさん おはようございます。 
 
>私は麻生さんをかろうじて支持しますが、役人の言いなりながら緻密さが足りない。 
 
官僚は喜んでいるでしょうね。「こんなに物わかりの良い首相とは」って。 

 
>なお、私はこのお金を頂戴し、八丁堀さんの仰るとおり消費に回します。 
 
貯金よりは消費ですね(^^)。  

 

2008/12/03 10:10Commented by 花うさぎ さん 

To さくらの こころさん おはようございます。 
 
＞これは個人の信条や核（コア）に従った行動ではないのでしょうね。 

 
これはその通りでしょう。 
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> だから、実際自分の身に拘わる受け取るか受け取らないの選択では、受け取るという

意思表示ができてしまう。 

 
日本流に言うと本年と建前に近いかな？。未だ一般マスコミの報道を鵜呑みにする国民

は多いですから。 

 
> 拉致問題の解決が３．３％…。絶句です。 
 
もうちょっと身近な問題として認識して欲しいです。自分の兄弟や子供が同じ目にあった

らどう思うか、というレベルで。  

2008/12/03 11:32Commented by kaigaramusi さん 

 花うさぎさん、こんにちは。 
途中のクリスマス写真、とてもキレイです。 
２００８年もあと１ヶ月を切ったのですね。 

 
 「定額給付金」の案がバラマキなのかそうでないのか 
景気対策になるのかならないのか、私には全く分かりません。 
しかし「お金を頂いたら有意義に使おう！」と 
家族と話し合っていました。 
皆が使えば景気も少しは良くなるのかなあ？ 
という程度の認識しか・・。 
 このようなアンケートがもし、自分に回ってきていたら 
政策評価なんて、できなかったと思います。 

 
 拉致問題の解決、いつまでかかるのでしょうか。 
何も進んでいないように感じます。 
この１分、１秒も被害者家族の方々は惜しいだろうと 
思います。  

 

2008/12/03 12:10Commented by 花うさぎ さん 

To kaigaramusiさん こんにちは。 
 
>途中のクリスマス写真、とてもキレイです。 
 
ありがとうございます。東京も朝晩はさすがに冷えてきました。 

 
>しかし「お金を頂いたら有意義に使おう！」と 
>家族と話し合っていました。 
 
ええ、是非そうしてください。家内は「いらないという人は支給しないで欲しい人に手厚く支

給すればよい」といってましたが、それが実現できたら面白いですね。 

 
> 拉致問題の解決、いつまでかかるのでしょうか。 
 
拉致の被害者集会に参加すると、必ず「北朝鮮の家族に向かっての呼びかけ」があって、

「国民の皆さん、お願いですから拉致への関心を持ち続けて下さい」と訴えるのです。 

 
胸が痛くて仕方がないのですが、正直3.3％という数字を見てがっくり来ています。今月も

12日に集会があるのですが、参加を考えてしまいます。  

 

2008/12/03 12:23Commented by haradutumi さん 

定額給付は連立与党の公明党の要望じゃなかったんでしょうか？ 
批判するなら、相手が違う。   

2008/12/03 12:46Commented by 花うさぎ さん 

To haradutumiさん  
 
>定額給付は連立与党の公明党の要望じゃなかったんでしょうか？ 
>批判するなら、相手が違う。 
 
このエントリーでは麻生内閣を批判しているのではなく、アンケートに出てきた民意の「本
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音と建前」に？をつけたつもりですが。 

 
それと国籍法もそうですが、言い出しっぺが創価・公明でも内閣として閣議決定したり方

針を決めれば、それはやはり内閣おの責任になると思います。  

2008/12/03 15:00

Commented by 八目山人 さん 

国民は愚民です。此れはイギリスでもアメリカでもドイツでも同じです。その愚

民を、マスメディアでコントロールして行くシステムが、民主主義だと思っていま

す。 
アメリカは世界中に民主主義を押し付けるのに、その本質を教えず、世界中が右往左往

しています。最もこれは彼らの望む所かも知れませんが。 

 
拉致問題が発覚した後、北朝鮮に被害者を帰す意思が無いと分かった時、国民から「取

り返す為には軍事力も使うべきだ。その為に即９条を改正しよう」と言う声が、澎湃として

起こるような国でなければならないと思います。 
拉致問題で、９条改正の声が少しは出るかと思っていた私が馬鹿でした。  

 

2008/12/03 15:51

Commented by 花うさぎ さん 

To 八目山人さん  
 
>拉致問題が発覚した後、北朝鮮に被害者を帰す意思が無いと分かった時、

国民から「取り返す為には軍事力も使うべきだ。その為に即９条を改正しよう」と言う声

が、澎湃として起こるような国でなければならないと思います。 

 
激しく同意致します。 

 
>拉致問題で、９条改正の声が少しは出るかと思っていた私が馬鹿でした。 
 
夢にまで見た北朝鮮の体制崩壊が目前というのに、怒りが爆発しそうです。国民は自ら

のレベル以上の政府は持てない、というのは本当ですね。悔しい…、無念です。  

 

2008/12/03 16:44Commented by 花うさぎ さん 

・追記２ 

 
ＴＶ調査検証シリーズ第４弾 (水間政憲)  
2008-12-03 12:21:11  
 
皆さん、ＴＶ調査検証にTBS(NewS２３)が入っていないので不思議だったでしょう。９０年

代から『NewS２３』をウォッチングした経験則を参考にして下さい。NewS２３は、日本の

国益を損ねかねない最高のタイミングで、北朝鮮・中共を擁護する特集番組を繰り返し放

送してきた数多くの前科があります。 

 
私が、NewS２３をウォッチングするきっかけは「南京郵便袋虐殺裁判」の公判中に、最高

裁でも敗訴が確定した被告人を、公共の電波で弁護したからです。(詳細は拙著『ニュー

スキャスター筑紫哲也を斬る』)【国籍法改悪】問題でNewS２３が、法案可決の最高のタ

イミングで「工作放送」することは、「NewS２３をＤＮＡ鑑定」しなくても想定内のことです。 
 
明日(４日)委員会採決するとの情報が流れている、今日(３日『NewS２３』は、最高のタ

イミングで「お父さん私を認知して、国籍法改正も取り残される子らの叫び」の特集を告知

しています。特集は、『脱北者』家族の「無国籍の子(２２歳以上)」のことか。 
 
ＴＢＳ【NewS２３】の《ご意見・ご感想・情報提供はこちらまで》に投稿して下さい。「国籍

法」を投稿した方だけ、丸坊主日記１１月１１日【歴史の検証】へ投稿確認報告して下さ

い。自由に広めて下さい。ストップNewS２３！  

 

2008/12/03 16:46Commented by 花うさぎ さん 

・追記３ 

 
国籍法５日に成立自民、民主が付帯決議合意 
  
 参院法務委員会は３日午前の理事懇談会で、未婚の日本人男性と外国人女性の間に

生まれた子について、父親が認知すれば国籍を取得できるようにする国籍法改正案を４

日に同委員会で採決することを決めた。自民、民主両党が付帯決議案の採択で合意した
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ためで、５日の参院本会議で成立する見通しだ。 

 
 付帯決議案は（１）ＤＮＡ鑑定導入の当否を検討（２）父親への聞き取り調査など確認作

業の厳格化（３）半年ごとに施行状況を国会に報告－などを盛り込んでいる。国籍法改正

案は自民、民主両党の一部議員から「偽装認知を防ぐためＤＮＡ鑑定を導入すべきだ」と

の意見が出たのを受け、採決が見送られていた。 

 
2008/12/03 12:29 【共同通信】  

2008/12/03 16:52

Commented by 花うさぎ さん 

・追記４ 

 
国籍法改正案、５日成立へ（時事通信） 

  
参院法務委員会は３日午前の理事懇談会で、未婚の外国人母と日本人男性の子どもの

国籍取得要件から両親の結婚を削除するとした国籍法改正案について、４日に採決する

ことを決めた。改正案には各党とも賛成しており、５日の参院本会議で可決、成立する見

通し。（2008/12/03-12:23） 
 
http://www.jiji.com/jc/c?g=pol_30&k=2008120300410  

 

2008/12/03 17:45Commented by 花うさぎ さん 

・追記５ 

 
超緊急【民主党「国籍法」参院附帯決議(案)】 
拡散して下さい。 (水間政憲)  
2008-12-03 15:38:46  
 
民主党参院の附帯決議(案)を入手しました。お粗末の一語です。 
論評は後でしますが、取りあえず全文を掲載します。 

 
１、本法の施行により、生後認知された子も胎児認知された子と同様、届出のみで我が国

の国籍を取得することができることにかんがみ、本法の趣旨について十分な周知徹底に

努めること。 

 
２、我が国の国籍を取得することを目的とする虚偽の認知が行われることがあってはなら

ないことを踏まえ、国籍取得の届出に疑義がある場合に調査を行うに当たっては、その

認知が真正なものであることを十分に確認するため、認知した父親に対する聞取調査を

できる限り実施すること、当該父親と認知された子が一緒に写った写真の提出をできる限

り求めること、出入国記録の調査を的確に行うこと等につき、調査の方法を通達で定める

こと等により、調査のための万全な措置を講ずるよう努めること。 

 
３、本法の施行後、改正後の国籍法の施行状況について、当分の間半年ごとに当委員会

に対し報告するとともに、その施行状況を踏まえ、父子関係の科学的な確認方法を導入

することの要否及び当否について検討する等、虚偽の届出を防止するために必要な措置

を講ずること。 

 
４、ブローカー等が介在して組織的に行われる虚偽の認知による不法な国籍取得の動き

が生じてはならないことを踏まえ、入国管理局、警察等関係当局が緊密に連携し、情報

収集体制の構築に努めるとともに、適切な捜査を行い、虚偽の届出を行った者に対する

制裁が実効的なものとなるよう努めること。  

 

2008/12/03 17:46Commented by 花うさぎ さん 

・追記６ 

 
５、本改正により、重国籍となる子供が増加する事態が起こり得ることにかんがみ、重国

籍に関する諸外国の動向を注視するとともに、我が国における在り方について検討を行

うこと。 
ーーーー 右決議する。  

 
上記、附帯決議案１～５項のどこにも「偽装認知」を抑止出来る文言がない。 
２の「できる限り実施すること」とか「父親と認知された子が一緒に写った写真の提出をで
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きる限り求めること」などと、なんら拘束力ない「要望」だけである。 
そして、法律案の不備を「入国管理局」と「警察」に丸投げの附帯決議案になっている。 
《国籍法改正で、重国籍の子供が増えるから「重国籍」について検討する》は、まったく理

由にならない。 
２０歳で国籍選択できる現行法で十分なのです。 
このような、お粗末な法律案しか作成できない国会議員に支払う税金はない。 
激怒します。 
自由に広めて下さい。  

2008/12/03 17:54

Commented by 花うさぎ さん 

・追記７ 

 
日本を蝕む「国籍法改正」～内通者～ 

12月2日17時28分配信 ツカサネット新聞（全文は以下で） 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20081202-00000013-tsuka-pol 
 
さて。この長い駄文をここまで辛抱強く読んで下さった皆様、あるいは途中を飛ばして結

論だけを読んで下さった皆様（それでも十分です）。よくお聞き下さいませ。 

 
既に『日本の大手マスコミ』は「日本に諸外国の人民や勢力を招き入れ、日本を傾けかね

ない政治を行いつつある政党」と「日本の政治に介入する為、国会議員すら抱き込んで立

法まで働きかけている国」により蝕まれていると言っても過言ではない、と類推します。 

 
そして、その「日本の政治に介入」従っている国を日本に招き入れようとしている『内通

者』こそ「結党時よりその政策に外国人参政権を盛り込んでいる民主党である』と結論づ

けます。 

 
遅かれ早かれ、選挙は告示される事になります。その際は決してご自分がお持ちの参政

権たる『選挙権』を捨てないで下さい。ご自分の投票地区の立候補者をよく観察し、その

甘言の裏にある「政策」をよく読み取って下さい。日本を丸ごと売り渡すような政策を推進

する党派、会派、団体に所属する立候補者を見抜き、決して国政に送り込まないで下さ

い。 

 
何度も出ているように、この件はほとんど報道されていません！ 

 
今こそ「信頼できる人から信頼できる人へ」この話を語り継ぎ、真の意味での「マス＝コミ

ュニケーション」による情報伝達でこの「国籍法改正（改悪）」を白日の元に晒してこれを廃

案に追い込み、日本という国の根幹たる『国籍』を守り抜きましょう！ 

 
 
(記者：祖蔵稲主)  

 

2008/12/03 17:58Commented by 花うさぎ さん 

・追記８ 丸坊主日記 コメント欄から 

 
TBS (Kei) 2008-12-03 09:55:09  
 
新聞のテレビ欄をみてびっくり！TBSのNEWS23今夜の予定。 
 
「お父さん私を認知して・・・国籍法改正も取り残される子らの叫び」 
これってタイトルから想像するに，思いっきり推進派ですよね。 
今まで報道しなかったくせに，通りそうにないってんでお涙ちょうだいとくるのでしょうか？ 
見事な連携にあきれました。  

 

2008/12/03 19:28Commented by 花うさぎ さん 

・追記９ 

 
国籍議連発足！ 
2008-12-03 17:36:14 | 政局 
 
こんにちは、戸井田とおるです！ 
いつもお世話になり、心より感謝しております！ 
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本日、「国籍法改正案を検証する会合に賛同する議員の会」改め「国籍問題を検証する

議員連盟」（略称：国籍議連）を発足することにいたしました。 
会長は、平沼赳夫先生。役員は平沼先生一任。 
これから、参議院での国籍法改正案がどういう結果になろうとも、以下の問題についてき

ちっと検証していくことを決めました。 

 
●国籍問題の検討項目 
 １．半年ごとの状況報告を受けてのチェック体制の構築 
 ２．法務局窓口での水際対策の実効性の確保 
 ３．DNA鑑定の検討 
 ４．重国籍の増加に対する歯止め 
 ５．最高裁の問題、内閣の人選と総選挙での審査制度の活性化 
 ６．帰化制度について 

 
今入っている情報では、４日に参議院法務委員会で採決、５日に参院本会議で成立する

見通しだ。 
しかし、まだ不確定な要素があり、最後まで平沼会長が参議院の国民新党や改革クラブ

に働きかけてくれている。付帯決議については、もうすでに報道されているようですが、

我々の目的は、あくまでも阻止することにあります。 
引き続き皆様のご支援を宜しくお願い致します！  

2008/12/03 19:58

Commented by 花うさぎ さん 

・追記１０ 

 
明日１２月４日の参議院法務委員会は午前１０時から始まります。ここで国籍

法改正案が上記の付帯決議と共に採択される予定です。参議院インターネットテレビで

中継されます。 

 
http://www.webtv.sangiin.go.jp/webtv/tomorrow/index.php 
 
いよいよ大詰め、最後のご協力をお願いします。  

 

2008/12/03 20:44Commented by 花うさぎ さん 

・追記１１ 

 
国籍法改正案、４日参院委採決 ５日成立へ 

2008.12.3 18:50 
 
 参院法務委員会は３日の理事懇談会で、国籍法改正案を４日の委員会で採決すること

で合意した。採決にあたって、改正後の国籍取得届け出状況の「半年ごとの法務委員会

への報告」を義務付ける付帯決議を行うことも決めた。同改正案は法務委で可決後、５日

の参院本会議で可決、成立の見通しとなった。ただ、国民新党は「了承していない」として

４日の委員会採決に抵抗している。 

 
 同改正案は、未婚の日本人の父と外国人の母の間に生まれた子の日本国籍取得要件

から「婚姻」を外し、出生後に父親が認知すれば国籍が取得できるようにする内容。組織

的な偽装認知が横行しかねないとの懸念から、慎重な審議を求める声が与野党内で強

まり、自民、民主両党は、不正な国籍取得を防ぐための付帯決議の内容を調整してきた。

 
 付帯決議案には、衆院の付帯決議にはなかった「半年ごとの法務委への報告」を明記

し、衆院と同様にＤＮＡ鑑定を念頭に「父子関係の科学的な確認方法を導入することの要

否と当否について検討する」ことも盛り込まれた。また、民主党側の要望で、届け出に疑

義がある場合は「父親と認知された子が一緒に写った写真の提出をできる限り求める」こ

とにした。 

 
 一方、国民新党の亀井久興幹事長は２日の記者会見で「まだこちらが了承していないも

のを民主党が勝手に与党と相談して決めることはあってはならない」と難色を示し、民主

党に採決延期を申し入れた。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/081203/stt0812031851008-n
1.htm 
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阿比留さんに感謝！。  

2008/12/03 21:16Commented by 第一義＠運国斎 さん 

花うさぎ様 

 
こんばんは。 

 
いよいよ大変なことになりそうですね。 
またまた行動をしないと。 

 
綺麗事保守やカルト信者が言うFAXやメールによる国籍法反対表面は紙の無駄だの回

線の無駄使いだの言われてもやります。  

 

2008/12/03 21:26Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん こんばんは。 
 
>いよいよ大変なことになりそうですね。 
>またまた行動をしないと。 
 
最後のヤマ場を迎えましたね。数日間のガス抜き期間をおいて、名ばかりの付帯決議で

一気にという流れです。明日は審議なし、採決だけの五分の委員会という情報もありま

す。 

 
>綺麗事保守やカルト信者が言うFAXやメールによる国籍法反対表面は紙の無駄だの

回線の無駄使いだの言われてもやります。 

 
是非お願いします。多分、いつもの西村氏や瀬戸氏のグループが街宣やると思いますの

で、私も出来るだけ参加しようと思います。  

 

2008/12/03 23:00Commented by 故郷求めて さん 

すみません、ここにもコメントがいっぱい寄せられていて、読む暇がないので重複とかして

いたら勘弁して下さい。 

 
私は給付金を批判する人達の真意を聞きたいです。もし「役人に任せておれん」と言うな

ら今回自分の裁量で使えるのだから有意義に使ってみろよ、と言いたいです。 

 
ばらまき？余った税金を国民に戻してその使途を国民に任せるのなら、いいじゃないです

か、やってもらおうじゃないですか。 

 
それとも国民は信用できない？好きにしなはれ！  

 

2008/12/03 23:40Commented by 花うさぎ さん 

・追記１２ 

 
「父子写真提出」を付帯決議、国籍法改正案成立へ 
  
 参院法務委員会は３日の理事懇談会で、日本人と外国人の間に生まれた子供の国籍

取得要件から父母の婚姻を外すことなどを内容とした国籍法改正案を４日の委員会で採

決することを決めた。 

 
 採決に当たって、虚偽認知の防止策を盛り込んだ付帯決議を行うことも決めた。同改正

案は与党と民主党などの賛成により、５日の参院本会議で可決、成立する見通しだ。 

 
 付帯決議には、〈１〉国籍取得の届け出に疑義がある場合、父親と子供が一緒に写った

写真の提出をできる限り求める〈２〉施行状況を半年ごとに国会に報告し、科学的な確認

方法の導入を検討する――ことなどを盛り込む。 
 
 国民新党は３日、参院で統一会派を組む民主党に対し、「ＤＮＡ鑑定などを義務づけな

ければ偽装認知が起きる危険性がある」として法案の修正を提案したが、民主党は受け

入れなかった。国民新党は採決で反対する方針だ。 

 
（2008年12月3日22時25分読売新聞）  
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2008/12/03 23:53Commented by 花うさぎ さん 

To 故郷求めてさん こんばんは。 
 
>私は給付金を批判する人達の真意を聞きたいです。 
 
私もです(^^)。それでいて実施されたら受け取るというのですから筋の通らない話で

す。 

 
>ばらまき？余った税金を国民に戻してその使途を国民に任せるのなら、いいじゃないで

すか、やってもらおうじゃないですか。 

 
いや、余っちゃいないけど、とにかくこれでモノやサービスを購入して消費に回してくれ、と

いう消費刺激策ですから。 

 
これやると消費者心理の向上に繋がりますよ。「じゃあ、このお金でたまにはちょっと贅沢

な食事でもしようか？」でも良いのですよ。  

 

11バラマキでけしからん、でも貰う？：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/821697/


